



昭和の不易を振り返る

校長 齊藤 豊

残すところあとわずかとなった令和元年。新元号の一年は皆さんにとってどんな年でしたか？ 私は昭和に生まれ、平成を生き、平成最後と令和元年をこの妻沼東中で過ごしています。その時代ごとに思い出も数多くあります。昭和という時代に私ははじめて乗ったバスはポルトネットバス。運転席より前、客室外のフロントにエンジンがある構造のバスで、車掌さんが切符を切ってくれたのを覚えています。昭和30年代から40年前半。まだ、コンビ二などというものが無かった時代、大晦日は家族で分担し、近く魚屋や八百屋におせりちの買出し、酒屋で飲み物を調達、私は、ポロのタンクをし、持った油を買いに行ったりを今も覚えています。商店は正月三が日は休みのため、元日は家で家族で過ごし、二日は本家に挨拶に行き、親戚一同で過ごした記憶があります。いつの間にか家族団欒の時間が減り、親戚関係も薄れてきてしまった今、もう一度、昭和の良き時代を振り返ることも大切ではないでしょうか。

聖天様で落ち葉はきボランティア

12月8日(日)、国宝聖天様の境内において、落ち葉はきのボランティアに参加しました。本校から約150人の生徒が参加しました。



妻沼東中各分野で大活躍

- 中学生の「税についての作文」
熊谷教育長賞 2年 田島さん
熊谷法人会長賞 1年 水澤さん
熊谷税務署管内納税貯蓄組合連合会佳作 2年 大下さん
○「税の標語」 熊谷間税会優秀賞 1年 小林さん
○熊谷市文集「だんらん」作文の部入選 3年 小谷野さん
// 絵画の部入選 1年 福島さん
// 標語の部入選 3年 門倉さん
○埼玉県歯と口の健康啓発標語コンクール 入賞 3年 清塚さん

書き初めの練習風景



12月3日～5日、小鮒先生を講師にお招きし、1年生から3年生まで全ての学級で書き初めの練習を剣道場で行いました。

1月の予定

Calendar table for January with dates and events like '成人の日', 'S日課', and '朝トレ'.

吹奏楽部アンコン県大会出場

吹奏楽部アンサンブルコンテスト県大会で、木管三重奏(大久保さん、久保田さん、川口さん)が金賞【西関東大会出場】、打楽器三重奏(内野さん、木田さん、相川さん)が銀賞を受賞しました。



薬物乱用防止教室を行いました

12月10日、全校生徒を対象に、薬物乱用防止教室をおこないました。講師には、薬剤師の田口實先生をお招きしました。



12月14日の資源回収では、大変お世話になりました。収益金につきましては、本校の教育活動の充実に活用させていただきます。